

Wunschbaumaktion mit überwältigender Resonanz

Durch die Medien wurde im November die Wunschbaumaktion in den Pflegeheimen Sohland und Taubenheim angekündigt. Pünktlich zum 1. Dezember standen schön geschmückte Bäume vor den Einrichtungen mit den Sternen der Herzenswünsche unserer Bewohner. Die Sterne waren innerhalb weniger Tage vergriffen. Pünktlich zum Fest konnten wir uns über wunderschön und liebevoll verpackte Geschenke freuen, welche zum Teil sogar zusätzliche Gaben enthielten.



Am Heiligen Abend wurden unsere Bewohner dann festlich beschert, in Sohland von einem Weihnachtsmann und in Taubenheim von zwei Engeln.

Die glücklichen Gesichter unserer Bewohner zeigten uns, was für eine riesige Freude Sie ihnen mit Ihren Geschenken bereitet haben. Es war überwältigend! Wir bedanken uns im Namen unserer Bewohner auf das Herzlichste. Die nächste Wunschbaumaktion ist schon vorgemerkt.

Das Pflegeheim Sohland bedankt sich außerdem noch ganz herzlich bei den Beiersdorfer Bläsern, dem Oberkainaer Chor, der Familie Herrmann und bei Elias Bär für die musikalischen Höhepunkte in der

Adventszeit sowie bei Herrn Marschner als Weihnachtsmann, der die tollen Geschenke überreichte.

Vom „Seniorenhaus an der Spree“ kommt ein herzliches Dankeschön an alle die uns in der Adventszeit erfreut haben. Vielen Dank den Taubenheimer Märchenspielern, welche unsere Weihnachtsfeier so toll gestalteten und Herrn Polzin für einen heiteren Adventsnachmittag. Immer wieder erfreuen uns Frau Müller mit dem Volkschor „Die Weißbachtuben“, unsere Geigen-spielerinnen, die Kinder der Kita in Taubenheim sowie Frau Noack mit ihrem Kinderkirchenchor.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in beiden Häusern der Pflege- und Therapieeinrichtung Sohland a.d. Spree gGmbH.

